

Nr.12/05.09.2016

## Flüchtlingshilfe beim Stadtfest **Kinderspaß und Falafel**

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel ist nach dem Trödelmarkt in Haßlinghausen am letzten Sonntag auch beim Stadtfest in Niedersprockhövel am kommenden Wochenende aktiv.

Am Samstag (10.9.) bieten syrische Geflüchtete selbst zubereitete Falafel an. Das sind frittierte Bällchen aus Kichererbsen, Kräutern und Gewürzen.

Am Sonntag (11.9.) betreut das Team des Café MITeinander von 11 bis 18 Uhr einen Stand beim Kinderland auf dem Parkplatz der Volksbank. Gemeinsam präsentieren Geflüchtete und Einheimische ein buntes Spieleprogramm für Kinder und bieten Popcorn an.

An beiden Tagen verteilt die Flüchtlingshilfe Informationsmaterial über ihre Arbeit und bittet um Spenden. Beim Stand auf dem Trödelmarkt in Haßlinghausen sind so 405 Euro zusammengekommen.